

L'eau potable fait le bonheur de tout le monde!

Témoignage de M. MEIGALI KOMBO, Président du Comité de Gestion
de la source Zoueguené, aménagée dans la commune de Bétaré-Oya grâce au Fonds BÊKOU

M. Benjamin MEIGALI KOMBO est un inspecteur principal de police à la retraite, de retour dans sa localité d'origine, Bétaré-Oya dans la région de l'Est du Cameroun, après de nombreuses années de service dans plusieurs régions du pays.

Il apprécie énormément le soutien que le Fonds BÊKOU de l'Union Européenne a apporté à la commune de Bétaré Oya et qui a permis d'aménager une source pas loin de son domicile. Cette source s'appelle Zoueguené, qui signifie en langue baya « l'eau des étrangers », ce qui semble anticiper le fait que depuis l'installation de réfugiés de RCA dans les alentours, non seulement les autochtones profitent de l'eau de cette source aménagée grâce au Fonds BÊKOU.



« L'accès à l'eau potable n'était pas facile ici à Bétaré-Oya. Aujourd'hui l'eau potable qui arrive fait le bonheur de tout le monde. Il faut savoir que pour une petite goutte d'eau polluée on dépense plus de 50.000 FCFA par personne, pour soigner les maladies. J'ai envie que cela continue de l'avant et que nos enfants aient aussi l'accès à l'eau. »



M. MEIGALI KOMBO a été élu Président du Comité de Gestion de la source Zoueguené, aménagée par l'ONG Solidarités International sur mandat de la coopération allemande au développement (GIZ GmbH) qui exécute pour le compte du Fonds BÊKOU de l'UE.

